
 
 
An den Kreistagsvorsitzenden 
Herrn Karl-Heinz Funck 
Riversplatz 1 - 9 
 
35394 Gießen 
 

Gießen, den 09. Nov. 2017 
 
 
Frage an den KA: Geschäfte mit Negativzinsen bei der Sparkasse Gießen 
 
Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender Funck, 

 

für die Kreistagsfraktion Gießener Linke stellen wir die folgenden Fragen im Rahmen 
der Fragestunde der nächsten Kreistagssitzung an den Kreisausschuss: 
: 
 
Aus dem Jahresbericht der Sparkasse Gießen für das Jahr 2016 (Seite 10) geht 
hervor, dass Aufwendungen für gezahlte Negativzinsen in Höhe von 28 TEUR 
Einnahmen in Höhe von 141 TEUR gegenüberstehen. 
 
Frage 1: 
Wurden dem Landkreis oder Städten und Kommunen des Landkreises für 
Einlagen in 2016 (oder auch 2017) Negativzinsen berechnet. 
 
Frage 2: 
Hält der Kreisausschuss Geschäfte dieser Art mit Privatleuten, Firmen u. a. 
für zulässig und legitim. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Reinhard Hamel               Marcus Link 
Fraktionsvorsitzender              stellv. Fraktionsvorsitzender 
      Gießener Linke            Gießener Linke  
 

Gießener Linke 
Erlengasse 3 

35390 Gießen 
 0641-58776776 

 kreisfraktion@linkes-giessen.de 

 


